

Schizophrène et en danger... - 1/1

Etes vous-surs d'être vivant ? êtes-vous surs de faire partie du monde qui vous entoure ?

Pensez-vous vraiment connaître tous ces gens qui vous entourent ? Peut-être les avez-vous inventés ? Peut-être sont-ils un rêve, tout droit sorti de votre imaginaire et de votre folie créatrice ?

Qui vous dit que vous êtes en pleine forme ? Peut-être êtes vous en ce moment, allongés sur un lit, dans un hôpital... Autour de vous, une dizaine de machines ; encéphalocardiogramme, monitoring... Un léger sifflement... Vous êtes sous perfusion. Un de vos frères est assis auprès de vous, il pleure et vous supplie de revenir, mais vous n'entendez rien. Normal ; cela fait exactement 7 mois que vous êtes dans un coma profond, suite à un accident. Un accident bête ; vous étiez fatigué et votre voiture est allée percuter la glissière de sécurité et s'enfoncer dans un ravin... Et depuis, vous dormez...

Vous n'avez pas envie d'entendre, vous êtes dans votre monde, votre univers créé de toute pièces... Vos amis sont imaginaires, votre vie et vos habits aussi... Vos angoisses ne sont que chimères, vos joies, illusions... même cette fille que vous avez croisée hier dans la rue et sur laquelle vous vous êtes retourné, elle aussi n'existe que dans votre tête. Tout ce qui est autour de vous, vous l'avez rêvé, imaginé, inventé, pour vous protéger d'un monde plus cruel encore... celui que vous avez quitté et que vous avez oublié depuis longtemps... Toutes ces personnes, celles que vous aimez, que vous détestez, elles sont fausses, ne sont que fiction et irréel...

Il ne tient qu'à vous que l'homme fasse ses premiers pas sur Mars... dans votre monde. Vous pouvez trouver un vaccin contre le SIDA... dans votre monde, ainsi qu'enrayer la famine... mais uniquement dans votre monde...

Ou peut-être même que votre corps est en ce moment dans une cellule capitonnée ?

Vous êtes enfermés dans une camisole, vous vous jetez contre les murs, hurlez à des êtres fictifs de sortir de vos pensées et de votre tête...

Pendant ce temps, une infirmière passe devant votre porte, jette un oeil par son hublot et continue sa ronde, ce n'est que votre septième crise aujourd'hui... Elle continue en se disant que bientôt elle quittera cet hôpital psychiatrique pour aller dans une clinique privée... Et se moque de votre monde, de vos angoisses et de votre inconscient qui a pris le dessus sur votre raison... Vos proches, qui maintenant vous ignorent, vous pensent fou, alors que vous êtes juste malade... Vous vivez à présent les yeux fermés, mais vous voyez un autre monde, celui que vous croyez vrai...

Vous êtes enfermés, prisonnier d'un monde inventé... Vous rêvez votre vie, et celle-ci ne tient qu'aux tuyaux qui traversent votre corps, vous alimentant et vous permettant de respirer... priez pour que vos proches ne prennent pas la décision de vous "débrancher" et ainsi de vous tuez... Votre vie ne vous appartient plus, il faut y renoncer.

Votre raison s'effondre ? mais n'ayez crainte, votre monde est forcément mieux que celui dans lequel je suis, même si le votre est fictif...

LE 17 JUIN 2004 AUDREY